

PERS

Kurangi Dampak Sosial Pandemi Covid 19, Babinsa Koramil 0824/24 Ambulu Dampingi Pendistribusian BLT

Siswandi - PERS.CO.ID

Apr 28, 2022 - 10:38



JEMBER - Pandemi Covid 19 yang berlangsung beberapa tahun ini tidak hanya berdampak pada kesehatan, namun dalam penanganannya yang memberlakukan pembatasan kegiatan masyarakat juga berdampak pada kondisi sosial ekonomi masyarakat. Sehingga pemerintah terus melakukan upaya dalam mengurangi dampak tersebut dengan memberikan bantuan langsung Tunai (BLT).



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Andongrejo Kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, Serda M Isrok, yang melakukan pendampingan pendistribusian BLT yang bersumber dari dana desa. Pada Rabu 27/04/2022.

Menurut Danramil 0824/24 Ambulu, Kapten Arm Teguh Hariyanto, pelaksanaan pendampingan tersebut merupakan bagian dari upaya menjamin kelancaran dan keamanan pendistribusiannya, sehingga dapat dilakukan sesuai rencana dan tepat sasaran, dan segera dapat bermanfaat bagi masyarakat kurang mampu.

Menurut laporan dari Babinsa kemarin ada 142 Kepala Keluarga yang berhak menerima BLT tersebut, apalagi tingkat kebutuhan masyarakat menjelang lebaran ini, sehingga Babinsa kita perintahkan untuk membantu pendampingan dan pengawalan, sehingga pendistribusian berjalan lancar. Jelas Kapten Arm Teguh Hariyanto. saat kami wawancarai pada Kamis 28/04/2022.

Menyikapi kegiatan jajarannya, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat kami konfirmasi melalui selulernya, menyampaikan bahwa memang hampir semua jajaran saat ini sibuk melakukan pengawalan pendistribusian BLT, serta kegiatan kewilayahan lainnya



Suasana menjelang lebaran tentunya perlu kewaspadaan semua pihak, terhadap kerawanan keamanan dihadapkan dengan meningkatnya tingkat kebutuhan masyarakat dalam persiapan perayaan lebaran, sehingga jajaran kita instruksikan untuk melakukan pencermatan keamanan wilayah ini lebih komperhensif, termasuk dalam pengawalan bantuan sosial masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)